



Brunel University of London
Kingston Lane
Uxbridge, Middlesex
UB8 3PH
United Kingdom
T +44 (0)1895 274000
brunel.ac.uk

Dissertation Committee
Bang College of Business
KIMEP University
2 Abay Ave, Almaty, Republic of Kazakhstan
050010

October. 21. 2024

Subject: REVIEW of Dr Jungmin Jang on the PhD thesis "Developing an augmented multidimensional CBBE model for social media brand Instagram: its applications to the role of brand index (RBI)" by Dina Sadyk

The thesis addresses one of the main directions of science development "Information, communication and space technologies" defined by the Higher Scientific and Technical Commission under the Government of the Republic of Kazakhstan.

Detailed Review:

According to each criterion, my opinions are as follows.

Relevance of the thesis theme to current trends in the research area (brand equity of social media): Dina Sadyk's thesis skillfully addresses the pressing and pertinent topic of measuring brand equity in social media brands, with a particular empirical focus on Instagram. Her research proposes a conceptual model specifically designed to understand and evaluate the unique brand equity dynamics of social media platforms. This model takes into account the distinctive interactive and highly visual nature of these platforms, which traditional brand equity models may not fully capture. By identifying and analyzing these unique characteristics, Dina not only bridges a significant research gap but also establishes a comprehensive framework for the distinct assessment of brand equity in social media contexts. This approach is particularly relevant given the increasing importance of social media platforms in contemporary marketing strategies, thereby aligning her research seamlessly with current trends in the research area.

Internal consistency of thesis (is the theme relevance/actuality justified? does content address the theme, goal, and objectives? are chapters and conclusion logically interconnected? are proposals justified and new compared with existing solutions?): The manuscript is well-organized and structured, demonstrating a clear and coherent progression from the introduction to the conclusion. Dina has thoroughly detailed the research question and context, enhancing the clarity of her study. Furthermore, she has effectively strengthened the logical connections between theoretical concepts and hypotheses, which significantly solidifies the internal consistency of her work. These improvements ensure that the content consistently addresses the theme, goals, and objectives throughout the chapters, leading to a logically interconnected and substantiated conclusion.

Novelty (25%/50%/75%): As Dina explored an uncharted area with her dissertation, I find that it presents a sufficiently novel approach, fulfilling the criteria for originality required in a PhD dissertation.

Main statements to defense (supported, not trivial) / Authenticity (methodology, results, conclusion, references): The methodology and data analysis employed are robust and thorough, providing a solid foundation for testing the proposed hypotheses. A more detailed explanation of the rationale behind unsupported hypotheses would enhance the authenticity of the findings.

Conclusion (new, justified, practical) / Theoretical (contribution to science) and practical implications: Dina has thoroughly addressed the earlier recommendations, resulting in a robust dissertation that offers significant and unique theoretical and practical contributions. The conclusions drawn are not only new and well-justified but also practically applicable, clearly reflecting the advancements in the general discussion. Her work now effectively bridges theoretical constructs with practical realities, enhancing the value of her contributions to the literature.

Independency Dina's work exemplifies a high degree of independence, showcasing her ability to conduct substantial and autonomous research at the PhD level.

Academic writing quality: The structure of the thesis is commendable and the writing is good. For a small but meaningful enhancement, I recommend minor revisions through professional native English editing to elevate the presentation's professionalism.

Overall, my assessment of Dina Sadyk's thesis remains highly positive. Her thesis, "Developing an augmented multidimensional CBBE model for social media brand Instagram: its applications to the role of brand index (RBI)," meets all the rigorous requirements expected of PhD research. Accordingly, I affirm that Dina Sadyk is deserving of the award of a Doctorate PhD degree in the specialization of "8D04106 - Marketing."

Should you require any further information or clarification on my review, please do not hesitate to contact me.

Thank you.

Sincerely,

Jungmin Jang PhD



Senior Lecturer (Associate Professor) in Marketing
Jungmin.Jang@brunel.ac.uk

Совет по защите диссертаций
Факультет бизнеса имени Бэнга
Университет КИМЭП
Проспект Абая, 2, Алматы, Республика
Казахстан
050010

Университет Брунеля в г. Лондон
Кингстон Лейн
Аксбридж, Мидлсекс
UB8 3PH
Великобритания
Тел: +44 (0)1895 274000
brunel.ac.uk

21 октября 2024

Тема: ОТЗЫВ доктора Джунгмин Джанг на докторскую диссертацию Дины Садык «Разработка расширенной многомерной модели СВВЕ (Модель капитала бренда) для бренда Instagram в социальных медиа: ее применение в контексте индекса роли бренда (RBI)»

Диссертация посвящена одному из основных направлений развития науки «Информационные, коммуникационные и космические технологии», определенных Высшей научно-технической комиссией при Правительстве Республики Казахстан.

Подробный отзыв:

По каждому критерию мое мнение следующее:

Актуальность темы диссертации современным тенденциям исследований (капитал бренда в социальных сетях): диссертация Дины Садык мастерски рассматривает актуальную проблему измерения капитала бренда в социальных медиа, с особым эмпирическим фокусом на Instagram. В ее исследовании предложена концептуальная модель, специально разработанная для понимания и оценки уникальной динамики капитала бренда на платформах социальных медиа. Эта модель учитывает отличительную интерактивную и визуальную природу этих платформ, которую традиционные модели капитала бренда могут не отражать в полной мере. Выявляя и анализируя эти уникальные характеристики, Дина не только устраняет значительный пробел в исследованиях, но и создает комплексную основу для отдельной оценки капитала бренда в контексте социальных медиа. Этот подход особенно актуален в связи с растущей значимостью социальных медиа-платформ в современных маркетинговых стратегиях, что делает ее исследование органично вписывающимся в современные тенденции в области исследований.

Внутренняя согласованность диссертации (обоснована ли актуальность темы? Соответствует ли содержание теме, цели и задачам? Логически ли взаимосвязаны главы и заключение? Обоснованы ли предложения и являются ли они новыми по сравнению с существующими решениями?): рукопись хорошо организована и структурирована, демонстрируя четкое и последовательное развитие от введения к заключению. Дина тщательно проработала вопрос исследования и контекст, что улучшило ясность ее исследования. Кроме того, она эффективно усилила логические связи между теоретическими концепциями и гипотезами, что значительно повысило внутреннюю согласованность ее работы. Благодаря этим улучшениям содержание последовательно раскрывает тему, цели и задачи во всех главах, что приводит к логически взаимосвязанному и обоснованному заключению.

Новизна (25%/50%/75%): поскольку диссертация Дины исследует область, которая ранее не изучалась, я считаю, что она предлагает достаточно инновационный подход,

отвечающий критериям оригинальности, предъявляемым к докторским диссертациям.

Основные положения для защиты (подтвержденные, не тривиальные) / подлинность (методология, результаты, заключение, ссылки): используемая методология и анализ данных являются надежными и основательными, что обеспечивает прочную основу для проверки предложенных гипотез. Более подробное объяснение обоснования неподтвержденных гипотез повысило бы достоверность выводов.

Заключение (новое, обоснованное, практическое) / теоретическое (вклад в науку) и практическое значение: Дина старательно придерживалась всех предыдущих рекомендаций, в результате чего получилась обстоятельная диссертация, которая представляет значительный и уникальный теоретический и практический вклад. Сделанные выводы не только инновационны и хорошо обоснованы, но и практически применимы, демонстрируя прогресс в более широком дискурсе. Ее работа эффективно соединяет теоретические построения с практическими реалиями, тем самым повышая ценность ее вклада в литературу.

Независимость: работа Дины демонстрирует высокий уровень независимости, показывая ее способность проводить значительные и независимые исследования на уровне PhD.

Качество академического письма: структура диссертации заслуживает похвалы, а само письмо выполнено на хорошем уровне. В качестве небольшого, но важного улучшения я рекомендую внести редакторскую правку носителем английского языка, чтобы повысить профессиональный уровень изложения.

В целом я оцениваю диссертацию Дины Садык очень положительно. Ее диссертация «Разработка расширенной многомерной модели СВВЕ (Модель капитала бренда) для бренда Instagram в социальных медиа: ее применение в контексте индекса роли бренда (RBI)», соответствует всем строгим требованиям, предъявляемым к докторским исследованиям. Соответственно, я подтверждаю, что Дина Садык заслуживает присуждения степени Доктора философии по специальности «8D04106 - Маркетинг».

Если Вам потребуется дополнительная информация или разъяснения по моему отзыву, Вы всегда можете связаться со мной.

Спасибо.

С уважением,

Джунгмин Джанг, доктор философии
/Подпись/

Старший преподаватель по маркетингу
Jungmin.Jang@brunel.ac.uk

Текст-перевод документа с английского языка на русский язык выполнен переводчиком переводческого агентства ТОО "Forumplus" (Форумплюс) Шынибек Бақытжаном Мейрханұлы, ИИН: 930223300918 город Алматы, двадцать первое апреля две тысячи двадцать пятого года

Подпись: Шынибек Бақытжан Мейрханұлы

Республика Казахстан, город Алматы,
двадцать первое апреля две тысячи двадцать пятого года

Я, Касымбаева Шырын Алимхановна, нотариус города Алматы действующий на основании государственной лицензии № 0000926 от 23 августа 2007 года, выданной Комитетом регистрационной службы и оказания правовой помощи Министерства юстиции Республики Казахстан свидетельствую подлинность подписи переводчика Шынибека Бақытжана Мейрханұлы. Личность переводчика установлена, дееспособность и полномочия проверены.

Зарегистрировано в реестре за № 493

Взыскано:

согласно статьи 30-1, Закона Республики Казахстан
«О Нотариате»

Нотариус



ST9804274250421160948E818788

Нотариаттық іс-әрекеттің бірегей нөмірі / Уникальный номер нотариального действия